

Pôle communication
24.65.42

Jeudi 6 avril 2023

INVITATION PRESSE

Vaimu'a Muliava, membre du gouvernement chargé de la transition numérique et de l'innovation technologique, animera une conférence de presse avec **Emeline Paat-Dahlstrom** et **Eric Dahlstrom** (en visioconférence), fondateurs de la société néozélandaise SpaceBase. Elle a pour vocation de démocratiser l'utilisation des données spatiales pour répondre à des problématiques globales.

Dans l'optique d'apporter des solutions face à l'urgence du changement climatique, l'entreprise SpaceBase lancera en mai, dans la zone Pacifique, le « Space for Planet Earth Challenge 2023 ». Ce concours, ouvert aux chercheurs, aux étudiants et aux entreprises innovantes, vise à apporter des solutions à des problèmes environnementaux identifiés localement, en s'aidant de la télédétection.

À travers la signature d'une déclaration d'intention, le membre du gouvernement souhaite s'associer à ce projet et s'engage à promouvoir le concours auprès des acteurs locaux, ainsi qu'à accompagner le prototypage des éventuelles solutions.

La conférence de presse se déroulera **vendredi 7 avril à 9 h à la Station N**, en présence de Georges Wapae, directeur du Numérique et de la modernisation de la Nouvelle-Calédonie, ainsi que de Laurent Bui, conseiller en management au pôle innovation de l'ADECAL Technopole.

➤ *Vous êtes cordialement invités à cet événement.*

* *
*